

## **Lettre ouverte à l'attention de M. le Maire du Vésinet**

Monsieur le Maire,

Lors du dernier conseil municipal, je me suis opposé au nom des élus du groupe « Union pour l'Avenir » à la méthode que vous proposiez pour la constitution des conseils de quartiers.

Comme je l'avais rappelé, nous sommes favorables à la mise en place des conseils de quartier ; cette proposition occupait d'ailleurs une place majeure dans notre programme électoral. Ce que nous rejetons, c'est votre méthode consistant à faire désigner les représentants du peuple par le pouvoir central au lieu de recourir à un processus démocratique, seule garantie d'une représentativité réelle.

Nous avons demandé que le découpage des quartiers soit basé sur l'actuel découpage électoral. En effet, il présentait l'avantage de se baser sur un système bien connu de tous. La liste des habitants de chaque quartier était déjà établie. Surtout, il aurait permis d'organiser la ratification des représentants de chaque quartier par le suffrage universel, seule véritable base démocratique. Mais la démocratie ne fait pas partie de vos préoccupations.

Comme à chacune de nos interventions, nous n'avons rencontré qu'ignorance et mépris.

Et pourtant vous avez adressé aux membres retenus une lettre laissant supposer que leur nomination avait fait l'objet d'un consensus.

Mensonge !

Nous avons en effet assisté à la réunion de désignation, véritable mascarade, parodie de débat ! Les candidats n'ont même pas été audités. Certaines personnes ont été exclues sans discussion sous prétexte qu'elles étaient membres de bureaux d'associations.

Les candidats ont été désignés avant que le règlement ne soit finalisé !

En conséquence, nous ne participerons pas à la mise en place des conseils de quartiers. Nous refusons de vous servir de faire valoir. Nous refusons que quiconque et encore moins nos électeurs puisse imaginer un seul instant que nous nous associons à vos errements, que nous cautionnions votre politique désastreuse qui mène Le Vésinet à la catastrophe.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations.

Pour les élus du groupe « Union pour l'Avenir »

Didier Jonemann

